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 КОМПЕТЕНЦИИ МЕНЕДЖМЕНТА

Рынок всегда открыт для поглощения 
новых идей и новых веяний. Эта истина, 
доказанная сотнями примеров, порой 
остается скрытой от глаз руководителей 
компаний. Оценивая потенциальную 
рыночную нишу, ссылаясь на отчеты 
маркетологов и независимых экспертов, 
менеджмент пытается выстроить объ-
ективную (на его взгляд) стратегию про-
движения своей продукции/услуг. При-
нимается во внимание куча критериев, 
и чем их больше, тем вроде бы должен 
быть вернее и короче путь. Но по ре-
зультатам цель оказывается дальше, чем 
предполагалось, а фактический резуль-
тат разительно отличается от запланиро-
ванного. 

В чем же дело и почему так происхо-
дит?

Неделю назад (текст готовился в на-
чале июля) одна из риэлторских компа-
ний Москвы стала реализовывать дома 
за биткоины. Буквально через пару дней 
тренд подхватил московский ресторан, 
где клиентам предлагают расплачиваться 
криптовалютой. В одном и другом случа-
ях продукт массовый – недвижимость и 
общепит. Но взаиморасчеты с клиента-
ми имеют совершенно эксклюзивный и 
индивидуальный окрас. Мало того, та-
кой сервис позволяет воздействовать 
на совершенно иную потребительскую 
группу, привлекая большее количество 
клиентов и, как следствие, получая до-
полнительную прибыль. 

ФТС БУДУЩЕГО.  Версия 2020

Георгий Властопуло

СЛОВО РУКОВОДИТЕ ЛЯ /
КОЛОНКА ГЛАВРЕ ДА

Девиз Федеральной таможенной службы 2017 : «Простота и удобство 
для бизнеса, эффективность и безопасность для государства».

Сильную компанию делают
профессиональные
команды

ШкОла «ОпТимальнОй
лОГиСТики»!

Мы с первого дня создания Компании проводили 
тренинги и обучения как новых, так и уже работающих 
сотрудников. Безусловно, в начале это носило доста-
точно самодеятельный характер, но с каждым годом 

мы совершенствовались: росла компания, требования 
к обучению возрастали, и мы стали более качествен-
но готовить программу, появились раздаточные мате-
риалы, методические пособия.

2017 год для Федеральной таможенной службы яв-
ляется переломным, мы проживаем такие вехи, как 
принятие нового Таможенного кодекса ЕАЭС; вне-
дрение Комплексной программы развития ФТС 
России на период до 2020 года; краеугольным 
камнем происходящего можно выделить фор-
мирование «Хартии добросовестных участников 
ВЭД», текст которой уже встречается в СМИ. Все эти 
аспекты, включая «Девиз», ярко демонстрируют но-
вую концепцию ФТС – открытость, публичность, диа-
лог и, главное, эффективное взаимодействие с бизне-
сом. Безусловно, всё происходящее дает радужные 
перспективы для ведения бизнеса в сфере ВЭД, 
и несмотря на ряд негативных явлений, включая 
Приказ 280 (от 16 февраля 2016 года), движения 

Продолжение на 2 стр.
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Продолжение на 2 стр.

8 лет компании.
Любой бизнес
делают люди,
и для успешного 
развития компании 
важна общая цель 
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– Как появилась идея создать такую школу, 
почему?

– Мы с первого дня создания Компании про-
водили тренинги и обучения как новых, так и уже 
работающих сотрудников. Безусловно, в начале 
это носило достаточно самодеятельный характер, 
но с каждым годом мы совершенствовались: рос-
ла компания, требования к обучению возрастали, 
и мы стали более качественно готовить материал, 
появились раздаточные материалы, методические 
пособия. 

Параллельно мы начали проводить отраслевые 
конференции для наших Клиентов, на которых де-
лились новостями в профессиональной среде, под-
водили итоги, резюмировали происходящие собы-
тия, давали прогнозы на будущее. С каждым разом 
конференции собирали все большее количество 
людей, и мы понимали, что интересны аудитории. 

Тогда и появилась идея создания Школы – некой 
площадки, где мы смогли бы делиться своими зна-
ниями и опытом с деловым и профессиональным 
сообществом и с начинающими специалистами. 
Есть такая тибетская мудрость, что в полную чашу 
не войдет больше ничего, и ее необходимо опу-
стошать. 

Кроме того, мы считаем, что у любого бизнеса 
есть некая социальная миссия. Это не только соз-
дание рабочих мест, вклад в экономику страны, но 
и реализация проектов, направленных на форми-
рование здорового, прогрессивного и интеллекту-
ального общества. Школой в том числе мы хотим 
поддержать талантливых и мотивированных ребят 
– выпускников или абитуриентов учебных заведе-
ний, молодых специалистов, дать им импульс на 
профессиональное развитие, создать условия, при 
которых они смогли бы проявить себя. Изменяя 
мир вокруг себя, можно изменить мир в целом.

– Сколько времени готовился проект?

– Недолго, начиная с конца 2016 года. На самом деле, 
когда ты одержим идеей, все делается легко и в удоволь-
ствие. Помню, как создали рабочую группу, и букваль-
но через пару месяцев уже появилась первая рабочая 
версия сайта, эскизы логотипа, наброски программ об-
учения. Работать над проектом крайне интересно, пото-
му как, пока обдумываешь одну идею, рождаются еще 
три, как в геометрической прогрессии. 

– Когда запускается?

– С нового учебного 2017 года)). 

– Каковы условия поступления в Школу?

– Ввиду того, что мы не общеобразовательное уч-
реждение, принцип поступления формален. На сайте 
Школы любой желающий может выбрать интересные 
для себя программы обучения и тренинги, записаться и 
прийти в обозначенное время. Сегодня есть уникальная 
возможность получить базовые курсы совершенно бес-

платно, а в качестве бонуса некоторые программы пред-
полагают возможность дальнейшего трудоустройства в 
«Оптимальной логистике».

– Каких спикеров предполагается задейство-

вать?

– Поначалу спикерами будут выступать наши сотруд-
ники – это руководители подразделений, аккаунт- ме-
неджеры, ведущие специалисты. Кстати, некоторые 
программы будут вести непосредственно владельцы 
бизнеса, делясь своим бесценным опытом. В будущем, 
мы уверены, с развитием проекта будут привлекаться 
сторонние спикеры, тренеры, эксперты. 

– Какие лекции они будут читать?

– Безусловно все, что связано с нашей профессио-
нальной деятельностью. Это темы построения логисти-
ческих маршрутов, ведения внешнеэкономической де-
ятельности, применения таможенного законодательства. 

Наряду с этим, будут представлены программы тренин-
гов личностного роста, построения бизнеса, мотиваци-
онные тренинги. 

– На какое количество участников рассчитан 
курс?

– Думаю, что в первое время это будут группы по 10-
20 человек,  не более. Хотя, конечно, мы будем анали-
зировать активность потенциальной аудиториии в зави-
симости от проявленного интереса корректировать свои 
программы.

– Будут ли экзамены?

– В зависимости от курса программ. Если программа 
предполагает дальнейшее трудоустройство или участие 
в каком-либо проекте компании, то, безусловно, будет 
аттестация. Но в любом случае, по окончании любого 
курса участники будут получать фирменные Сертифика-
ты от Школы. 

– Что предлагается участникам по итогам обуче-

ния?

– Ряд программ нацелен на возможность прохожде-
ния практики и дальнейшего трудоустройства в нашей 
группе компаний. Уверен, что мотивированные, незау-
рядные и смелые ребята, которые смогут проявить себя, 
станут нашими трудовыми коллегами.  

– Где будут проходить лекции, примерное распи-

сание (кол-во часов)?

– В начале проекта все лекции будут проводиться в 
центральном офисе нашей компании. Длительность кур-
сов, в зависимости от программ, от 4 часов до 3 дней.

– Какие финансовые вложения были у компании 
в проект?

– Это вложения на разработку сайта, рекламную про-
дукцию, соответствующее оформление помещения, 
маркетинговые мероприятия. 

– Ваши ожидания от данного проекта? Цели, ко-

торые ставит перед собой компания?

– Мы хотим, чтобы Школа стала интересной широко-
му кругу людей, чтобы наши программы вдохновляли и 
мотивировали участников, чтобы знания, которые были 
получены, применялись и использовались для повыше-
ния профессионального и социального уровня. «Дайте 
мне точку опоры, и я переверну мир», – говорил Архи-
мед. Мы хотим, чтобы Школа стала этой точкой опоры 
для многих и многих желающих на своем пути к целям. 

Обратите внимание, менеджмент этих 
компаний не придумал новый «умный 
дом», не представил новое меню, не 
предложил новый продукт – он просто 
воспользовался набирающей обороты 
темой применения криптовалют и бы-
стро ввел в свою бизнес-модель возмож-
ность их использования, получив допол-
нительные конкурентные преимущества.

Иными словами, руководители быстро 
среагировали на изменения во внешней 
среде и адаптировали их к своему бизне-
су... Или адаптировали бизнес к измене-
ниям – здесь кому как нравится. 

Сложно каждый раз придумывать 
iPhone, меняя индустрию и открывая для 
себя новые рынки. Многие интересные 
и прогрессивные решения лежат на по-
верхности, необходимо лишь находиться 
в актуальной информационной среде и 
формировать в себе ряд важных, на наш 
взгляд, менеджерских компетенций. 

К ним мы относим:
Адаптивность    – быстро реагировать и 

адаптироваться к изменяющимся внеш-
ним условиям;

Мобильность – изменять внутренние 
бизнес-процессы под внешние требова-
ния (как следствие адаптивности);

Интуитивность – принимать быстрые и 
смелые решения, основываясь на инту-
итивных сигналах (посылах), независимо 
от рекомендаций и/или теоретических 
общепринятых норм;

Решительность – понимать и прини-
мать возможные последствия принятых 
решений, не бояться брать ответствен-
ность за них;

Вариативность – иметь несколько сце-
нариев развития ситуаций, быть вну-
тренне готовым к смене курса;

Коммуникативность – умение слышать, 
слушать и говорить на «разных языках» 
(корпоративный, частный, государствен-
ный) бизнеса.

Развивая в себе эти качества, приме-
няя их в реальной бизнес-среде, менед-
жмент однозначно сможет получать го-
раздо более весомые результаты своей 
деятельности. 

Георгий Властопуло

СЛОВО РУКОВОДИТЕ ЛЯ /
КОЛОНКА ГЛАВРЕ ДА

Сильную компанию делают
профессиональные команды.

ШкОла «ОпТимальнОй
лОГиСТики»!
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в сторону улучшений все же нельзя не отметить. К 
примеру, в 2017 году по сравнению с 2013-м сроки 
прохождения импортных товаров через таможню со-

кратились с 48 до 4 часов, экспортных – с 97 до 47 ми-
нут. А планы еще смелее: по заверениям ФТС, к 2020 
году компании с хорошим послужным списком будут 
оформлять товар всего за 10 минут. К таким, видимо, 
будут относиться участники ВЭД  из хартии, а также 
компании программы «категорирования».

КОрОТКО О глАвНОМ.
КлючЕвОЕ ПрОгрАММы 2020

Одним из серьезных шагов будет переход на ра-
боту с декларациями в центры электронного декла-

рирования – ими станут фактически обособленные 
офисы, в которых не будет взаимодействия с участ-
никами внешнеэкономической деятельности. Причем 
организованные центры будут базироваться на фе-
деральных площадках, что серьезно уменьшит кор-
рупционные риски. При такой схеме наблюдение за 
товарами и взаимодействие с участниками внешнеэ-
кономической деятельности будет осуществляться на 
постах контроля, где есть товар, а, следовательно, и 
необходимость его осмотра.

глАвНОЕ ПО КОДЕКсу ЕАЭс: 

¶ ТК ЕАЭС заложен приоритет электронного де-
кларирования.

¶ Отменена необходимость подачи вместе с та-
моженной декларацией документов, на основа-
нии которых она заполнена. 

¶ Кодексом предусмотрено применение техно-
логий автоматической регистрации деклараций 
на товары и автоматического выпуска товаров.

¶ Установлено сокращение сроков выпуска това-
ров до четырех часов и использование механиз-
ма «единого окна».

¶ Также предусмотрено представление предва-
рительной информации о прибытии товаров в 
виде электронного документа.

¶ И еще один важный момент – принципиаль-
ное изменение института уполномоченного 
экономи̶ческого оператора.

Одновременно с Таможенным кодексом ЕАЭС 
должны вступить в силу и более 30 решений Евразий-
ской экономической комиссии, и новый Федеральный 
закон «О таможенном регулировании в Российской 
Федерации», проект которого ФТС России уже на-
правила в Минфин России. Федеральная таможенная 
служба также будет активно участвовать в работе по 
совершенствованию российского законодательства 
в таможенной сфере. В изменении нуждаются около 
180 нормативно-правовых актов.

В материале использованы:
http://vch.ru; http://iz.ru; http://www.osfts.ru

О хАрТИИ 

Цели и задачи максимально точно озвучил Руслан 
Давыдов: «Появление хартии должно создать особую 
атмосферу, заставить бизнесменов задуматься о сво-
ей репутации. Бизнесмены и компании, подписавшие 
этот документ, должны будут соблюдать таможенные 
правила. Если они их нарушат, таможенники поста-
вят в известность других подписавших хартию, что так 
или иначе скажется на деловой репутации компании. 
В этом случае его ждет как минимум общественное 
порицание. Это всё равно что попасть на доску «Они 
позорят наш район».

ФТС БУДУЩЕГО. Версия 2020

 КОМПЕТЕНЦИИ МЕНЕДЖМЕНТА

сПрАвКА ПО ПрОгрАММЕ:

сПрАвКА ПО ПрОгрАММЕ:

Хартию добросовестного участника внешнеэконо-
мической деятельности на день сегодняшний поддер-
жали четыре деловые ассоциации страны:

Обязательная фраза, которая должна быть в хартии: 
«Обязуюсь вести бизнес честно, подтверждаю это и 
словом, и делом».

На вопросы Редакции отвечает
Георгий Властопуло, Генеральный директор
компании «Оптимальная логистика»
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«Оптимальная логистика» с апреля 2017 года за-
пустила проект «Контроль качества сервиса». 

В рамках проекта специалисты компании будут на 
регулярной основе  опрашивать клиентов, насколько 
они удовлетворены качеством оказываемых услуг и 
работы компании в целом. Кроме того, в компании 
заработала горячая линия, и специалисты «Кон-
троля качества сервиса» «Оптимальной логисти-
ки» всегда готовы принять отзывы, предложения 
и замечания своих клиентов. Сделать это можно, 
позвонив по номеру + 7 977 418 40 58 или напи-
сав на электронную почту service@optimalog.ru.

ПОчЕМу ЭТО вАЖНО?
Контроль качества услуг компании в современном 

мире ставится во главу угла. Многие компании вне-
дряют сервисы по мониторингу качества сервиса, 
оптимизируют рабочие процессы, чтобы потреби-
тель оставался удовлетворенным качеством товаров 
и услуг.

Вопрос качества продукции интересовал людей 
с древнейших времен. В древнем Египте было важ-
но строить пирамиды с соблюдением технологии, в 

Средние века на передний план вышло качество сы-
рья. В XVII веке в Великобритании появилась долж-
ность надзирателя за качеством работы и готовых 
изделий, а уже в первой половине XIX века в стране 
начали вводить научное управление в промышлен-
ности. С начала XX века по настоящее время разви-
тие систем управления качеством прошло несколько 
этапов от контроля параметров изделий через управ-
ление процессами и повышение качества к планиро-
ванию качества. 

На сегодняшний день предоставление качествен-
ных товаров и услуг уже перестало быть дополни-
тельным способом выделиться на рынке среди кон-
курентов. Сегодня от того, удовлетворен ли клиент 

качеством предоставляемых услуг, зависит выжива-
ние организации. Именно поэтому необходимо дер-
жать руку на пульсе, стремиться к постоянному улуч-
шению, следить за тем, чтобы на каждом этапе услуга 
была качественной, а каждый сотрудник компании 
чувствовал и понимал свою ответственность в этом 
процессе.

МЕТОДы КОНТрОля КАчЕсТвА услуг
Независимо от того, каким методом проводится 

контроль качества услуг, самое главное в любой про-
верке – регулярность. Среди способов оценки каче-
ства услуг различают внешний аудит и внутренний 
(самоаудит). Самоаудит, как видно из названия, про-
водит сама организация, компания сама себя про-
веряет на соответствие принятым стандартам.

Внешний аудит проводится среди потребителей 
услуг компании и позволяет оценить, насколько 
предоставляемые услуги соответствуют ожиданиям 
клиентов и удовлетворяют их потребности. В этом 
вопросе хорошо работают регулярные встречи 
клиентов с руководителями, налаженный механизм 
«обратной связи» и опросы среди потребителей ус-
луг.

Опрос – один из самых трудозатратных методов 
получения информации, но настолько полную ин-
формацию можно получить мало каким еще спосо-
бом. Чтобы опрос был максимально эффективным, а 
респонденты охотно в нем участвовали, он должен 

быть прост в заполнении и не требовать от клиен-
тов развернутых ответов – чем проще будет шкала 
оценки, тем лучше. Сложность состоит в том, чтобы 
суметь одновременно и задать все интересующие 
вопросы, и не перегрузить респондента, чтобы у 
него не пропало желание отвечать. 

ККс в «ОПТИМАльНОй лОгИсТИКЕ»
Один из первых проектов ККС проходил с 17 

апреля по 17 мая 2017 года. «Оптимальная логи-
стика» провела первое исследование среди клиен-
тов с целью оценить качество оказываемых услуг. 
Мы просили клиентов оценить работу компании 
по 5-балльной шкале и работу аккаунт-менеджера 

по такой же системе. Всего на нашу просьбу поуча-
ствовать в опросе откликнулся 101 клиент из 370 
опрошенных. 78% опрошенных оценили работу 
всех менеджеров на 5 баллов, 13% – на 4 балла и 
9% – на 3 балла. Оценки компании распределились 
иным образом: 5 баллов «Оптимальной логистике» 
поставили 62% опрошенных, 4 балла – 32% и 3 бал-
ла – 6%.

Кроме того, на спецмероприятии в марте мы 
спросили клиентов о том, насколько, по их мнению, 
необходим специалист ККС в «Оптимальной логи-
стике». О необходимости такого специалиста заяви-
ли 48% опрошенных, 11% признались, что не видят 
необходимости, 41% затруднились ответить. Такое 
большое количество затруднившихся мы связываем 
с новизной сервиса и с непониманием, как будет 
работать сервис и какие изменения привнесет в 
партнерство.

Результаты проведенных исследований говорят 
нам о важности реализации и продвижения сер-
виса контроля качества. Необходимо плотнее нала-
живать обратную связь с клиентами, чтобы держать 
руку на пульсе, своевременно выявлять и устранять 
возникающие проблемы. Мы убеждены, что обрат-
ная связь в рамках проекта даст нам возможность 
качественно меняться.

кОнТрОль качЕСТва в лОГиСТикЕ. ККС в действии

«ТОТ, КТО

ИсКОрЕНяЕТ свОИ ОшИбКИ

И ПрЕОДОлЕвАЕТ НЕДОсТАТКИ, 

ЭНЕргИчНО И ПОсТОяННО

ПрОДвИгАясь вПЕрЕД,

ДОсТИгНЕТ бОльшИх вы-

сОТ в свОЕМ рАзвИТИИ».

Эрнст Тельман

SERVICE@OPTIMALOG.RU

ТЕлЕФОн ГОрячЕй линии:

+ 7 (977) 418 40 58

+7 (495) 249-24-24 (ДОБ. 109)

ФЕДОрОва анна

Редакция «Оптимальная логистика»
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Ни один номер нашего Издания не обходит сторо-
ной тему о Корпоративной Информационной Систе-
ме «Оптимальной логистики» – КИС. И это не толь-
ко потому, что мы считаем автоматизацию одним из 
ключевых драйверов развития нашей Компании, но и 
потому, что автоматизация – процесс перманентный, 
интересный и очень подвижный. 

Изменяются условия как внутри Компании, так и 
вне ее, и это необходимо учитывать в текущей опе-
рационной деятельности. Основная задача – сни-
зить влияние человеческого фактора на актуальность 
процессов, отдавая их львиную долю на откуп КИС, 
одновременно упрощая взаимодействие с Клиентами 
и Партнерами.

В этом году мы задались целью модернизировать 
КИС, несколько изменив ее методологию, и макси-
мально приблизить живые реальные логистические и 
таможенные процессы к их системному отражению. 

Мы ПОсТАвИлИ ПЕрЕД сОбОй ряД зАДАч:

¶ максимально проявить для Клиента плановые 
и фактические события, происходящие с грузом 
в ключевых точках логистического маршрута;

¶ повысить идентификацию и сопряжение дан-
ных о грузах между Клиентом и «Оптимальной 
логистикой»;

¶ повысить автоматизацию обмена документа-
ми и информацией по исполняемым Заказам;

¶ значительно сократить время котировки кли-
ентских запросов, одновременно повысив их 
актуальность.

Для этого мы ввели автоматические алгоритмы коти-
ровки запросов и исполнения заказов – логистические 
Сценарии. Суть их состоит в том, что любой запрос 
или заказ могут быть рассчитаны и исполнены по од-
ному или нескольким логистическим Сценариям, по 
заранее запланированным маршрутам с ключевыми 
датами прохождения груза по логистическим точкам. 
Таким образом, при получении обратной связи в виде 
коммерческого предложения или оферты исполне-
ния Заказа Клиент будет видеть не только стоимость 
услуг и конечную дату доставки, но и запланирован-
ный маршрут транспортировки груза в виде таблицы 
плановых событий и дат их наступления. Это поможет 
Клиентам лучше ориентироваться по срокам доставки, 
иметь понимание схемы следования груза, планиро-
вать свои внутренние процессы. 

Также будет осуществляться ежедневный расширен-
ный online-трекинг грузов в пути – автоматическое из-
вещение Клиента о продвижении груза по маршруту, 
которое позволит отслеживать план-факт исполнения 
взятых на себя обязательств логистическим операто-
ром. Все эти функции будут доступны, в том числе, и в 
мобильном приложении Optimalog посредством push-
уведомлений и таблицы плановых и фактических дат. 

Особое внимание мы уделяем интеграции КИС с 
таможенными системами. На настоящий момент пол-
ностью автоматизированы online-уведомления по 
процессам подачи, регистрации и выпуска ДТ. Новая 
доработка – выгрузка выпущенных деклараций из та-
моженной системы непосредственно в КИС и пере-
сылка Клиенту в электронную почту и в мобильное 
приложение. Таким образом, автоматизируется не 
только процесс предоставления выпущенной ДТ Кли-
енту, полностью исключая человеческий фактор, но и 
значительно сокращается время процесса с 2-4 часов 
до 5 минут после непосредственного выпуска! 

По оценкам нашей экспертной группы, экономия 
времени на взаимодействии Клиент – «Оптималь-
ная логистика» благодаря внедренным доработкам 
составит от 2 до 4 рабочих дней в месяц, или 10-20 
процентов. 

Следующий проект, готовящийся к реализации,  
– уберизация Мобильного приложения. Не секрет, 
что сегодня агрегаторы такси практически полно-

стью вытеснили с рынка привычный в прошлом 
процесс заказа такси. Сегодня до 90% потребите-
лей пользуются известными на этом рынке агрега-
торами. В США активно внедряются агрегаторы для 

грузовых перевозок, максимально упрощая взаимо-
действие Клиента и транспортного агента. Эта тен-
денция только набирает обороты, и мы уверены, что 
в скором будущем агрегаторы для грузоперевозок 
будут повсеместно использоваться на локальных и 
национальных рынках транспортных услуг. 

К концу 2017 – в начале 2018 года мы планируем 
запустить автоматизированный сервис, позволя-
ющий размещать Заказы посредством мобильной 
платформы и личного клиентского кабинета на сай-
те компании. Клиенту достаточно будет заполнить 
несложную форму, после чего акцептовать Заказ, 
который будет принят к исполнению и передан со-
ответствующему клиентскому менеджеру. 

Сервис будет оснащен модулями мониторинга 
(трекинга) груза, обмена товарно-сопроводительны-
ми и бухгалтерскими документами, прочими необ-
ходимыми функциями, значительно упрощающими 
совместную работу.

Мы стремимся использовать самые передовые 
идеи в области информационных технологий. Это 
не только желание быть конкурентными, но и воз-
можность значительно упростить процессы бизнеса 
наших Клиентов, связанные с ведением ВЭД. Наша 

цель – сделать аутсорсинг логистических, таможен-
ных и других услуг максимально приемлемым для 
Клиента как с точки зрения стоимости, так и удобства 
получения конечного результата.

киС-мОДЕрниЗаЦия

выСТавка «рОСплаСТ» и ROSUPACK

Компания «Оптимальная логистика» регулярно участвует в отраслевых 
выставках. Так, в апреле мы выставлялись на INTERCHARM professional и 
MosBuild, а в июне 2017 года поучаствовали в «Роспласт» и Rosupack. Выстав-
ки под участие мы подбираем основательно: обращаем внимание на сектора 
бизнеса, на их содержание, на ориентацию на отрасль внешнеэкономической 
деятельности и потенциальную заинтересованность в наших услугах. 

В начале этого лета выбор пал на восьмую международную выставку 
сырья, оборудования и технологий для производства изделий из пласт-
масс «Роспласт». Выставка проходила с 20 по 22 июня в МВЦ «Крокус 
Экспо», и «Оптимальная логистика» была представлена на ней стендом 
и опытными специалистами.

В этом году на «Роспласте» выставлялись более 900 компаний из 39 стран мира, 
они представляли 24 вида деятельности. Большинство экспонентов были из Рос-

сии, Китая, Германии, Турции, Италии, 
Южной Кореи и Португалии. Самыми 
широко представленными видами де-
ятельности были: производство форм, 
пресс-форм и штампов, дизайн и про-
ектирование изделий, моделирование 
и прототипирование, металлообраба-
тывающее оборудование, формообра-
зующая специальная оснастка. 

Параллельно с выставкой «Роспласт» 
уже в 22-ой раз проходила выстав-
ка упаковочной индустрии Rosupack. 
Здесь принимали участие 600 компаний 
из 30 стран – производители и поставщики упаковочного оборудования, гото-
вой упаковки и этикетки, сырья и материалов, групповой упаковки и складских 
систем. Стоит отметить, что в этом году на Rosupack заметно увеличилось коли-
чество турецких компаний: 35 организаций из Турции, и половина из них – про-
изводители упаковочного оборудования. Специалисты коммерческого отдела 
«Оптимальной логистики» на выставке Rosupack встречались с клиентами и вели 
переговоры.

Отраслевые выставки – отличная возможность для коммуникации с клиентами 
и понимания их потребностей в решении вопросов в области внешнеэкономи-
ческой деятельности. Присутствие на таких специализированных площадках по-
могает нам в выполнении нашей главной миссии – быть максимально близко к 
клиенту, предлагая качественный, удобный и оптимальный логистический сервис.

Редакция «Оптимальная логистика»
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Пример отображения данных для Клиента:
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115,0%
РОСТ

126,0%
РОСТ

54,0%
РОСТ

75,7%
РОСТ

142,1%
РОСТ

66, 2%
РОСТ

64,1%
РОСТ

103,2%
РОСТ

В первом полугодии 2017 года было оформлено 4110 ДТ, что на 66,2 % больше 
предыдущего периода. Результат достигнут вследствие установленных показате-
лей по KPI на время прохождения процедуры декларирования и выпуска товаров 
специалистами компании в срок 3-8 часов. Заказы на юридическое сопровожде-
ние в части споров с таможней составили порядка 130 обращений против 36 по 
прошлому периоду. Рост по морским и мультимодальным перевозкам составил 
103,2%, что обусловлено открытием нового Операционного Подразделения ОП 
«Владивосток», которое позволяет предоставлять сервис в рамках Дальневосточ-
ного таможенного управления, на основном логистическом маршруте из стран 
ЮВА, Японии, Кореи.

В рамках стратегии развития на 2017-2018 г. компания «Оптимальная логисти-
ка» выделяет несколько географических зон: Китай, Япония, Корея, США, страны 
Среднего и Ближнего Востока. Вследствие нормализации политического фона 
наблюдаем повышение количества перевозок сборных грузов из стран Сред-
него и Ближнего Востока. Согласно плану развития, выделены зоны производ-
ственного регионального расширения в зоны деятельности СТУ, УТУ в городах 
Новосибирск, Екатеринбург.

Редакция «Оптимальная логистика»

ФТС – СТаТиСТика 6 мЕСяЦЕв 2017

иТОГи раБОТы кОмпании За 1 пОлУГОДиЕ 2017

ОБОРОТ ЭКСПОРТ ИМПОРТ
ДОля

В ОБОРОТЕ, 
%

ОБОРОТ ЭКСПОРТ ИМПОРТ
ДОля

В ОБОРОТЕ, 
%

ОБОРОТ ЭКСПОРТ ИМПОРТ

ВЕСь 
МИР 133 908,0 83 402,2 50 505,8 100,0 171 722,9 109 265,5 62 457,3 100,0 128,2 131,0 123,7

ЕС 58 356,0 38 958,1 19 397,9 43,6 77 219,1 53 796,2 23 422,9 45,0 132,3 138,1 120,7

АТЭС 38 869,7 19 395,8 19 473,9 29,0 51 202,8 26 345,1 24 857,7 29,8 131,7 135,8 127,6

СНГ 16 367,8 10 953,6 5 414,2 12,2 20 642,4 13 605,3 7 037,1 12,0 126,1 124,2 130,0

ЕАЭС 11 472,0 7 672,4 3 799,6 8,6 14 843,7 9 697,3 5 146,4 8,6 129,4 126,4 135,4

Мы по-прежнему уверены в высокой потребности в 

данного вида услуге, что связано в том числе со сме-

ной «курса» в сторону обеления отрасли, включая 

программу ФТС по категорированию участников ВЭД, 

приказа № 280 и других шагов по контрольно-над-

зорным мерам со стороны государственных органов.
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ники бизнес-школ. Политические деятели нашей 

страны. Работа с этими аудиториями помогла нам в 

свое время вывести новые и не известные для рос-

сийского рынка продукты на мировые обороты про-

даж в России. Такой же концепции мы придержива-

емся сейчас. Более того, наши партнеры за рубежом 

предоставляют нам возможность использовать свои 

площадки во время международных выставок, таких 

как Gulfood Dubai.

– Происходит ли в вашей компании оптими-

зация бизнес-процессов? Приходится ли со-

кращать бюджеты?

– Да. У нас прошли такие процессы. Могу при-

вести один из них. Первый опыт – отдел логистики. 

По итогам переговоров с руководством компании 

«ОПТИМАЛЬНАЯ ЛОГИСТИКА» пять лет назад они 

стали на 100% нашим бизнес-партнером в области 

международных перевозок, сертификации, времен-

ного складирования и хранения грузов. Причина 

была не только   в сокращении ФОТ, но и оптими-

зации передачи информации. Все мы понимаем, 

что чем больше сотрудников в информационной 

цепочке, тем искаженнее поступает информация 

от первого контрагента к последнему. Мы дали весь 

объем информации коллегам из «ОПТИМАЛЬНОЙ 

ЛОГИСТИКИ», предоставив им возможность за-

ниматься тем, что у них лучше всего получается, а 

сами сосредоточились на своей непосредственной 

работе: реализация блока горячих напитков и обо-

рудования для его приготовления. 

– Роман, с какими специфическими момента-

ми сталкивается ваша компания во внешнеэко-

номической деятельности?

– Все одновременно просто и сложно. С одной 

стороны, компания MyHoReCa, как и любой импор-

тер из нашего сегмента бизнеса в текущем отрезке 

времени, пытается доказать через «КТС – контроль 

таможенной стоимости» цену на тот или иной про-

дукт в таможенных органах РФ. И эта работа не носит 

специфический характер, но требует постоянного 

участия наших сотрудников юридического, коммер-

ческого и экономического отделов и партнеров из 

компании «ОПТИМАЛЬНАЯ ЛОГИСТИКА». 

С другой стороны, у нас есть профессиональное 

кофейное оборудование от LaCimbali или Bravilor 

Bonamat. Вы знаете, что в наше время никого не 

удивишь дополнительными решениями в кофеап-

паратах, как то: телеметрия; передача информации 

через WI-FI; работа нескольких гаджетов по при-

готовлению кофе в одном режиме. Это все свя-

зано с ввозом высокоточных приборов, которые 

регламентируются на уровне Федеральной служ-

бы безопасности РФ. И тут опыт компании «ОПТИ-

МАЛЬНАЯ ЛОГИСТИКА» предоставляет нам неза-

менимую услугу! 

– Роман, планируете ли вы запуск каких-ни-

будь масштабных новых проектов?

– Я думаю, мы уже можем официально инфор-

мировать о запуске сервисного ресурса: service.

myhoreca, который бесплатно доступен в Applestore.

com, Google Play, Samsungstore.com. Этот ресурс 

помогает любому пользователю профессиональной  

кофемашины внести свои данные и делать заказы 

на сервисное обслуживание у сертифицированных 

инженеров «ЦЕНТРА ПРОДАЖ ЧИМБАЛИ». На дан-

ный момент мы обеспечиваем обслуживание обо-

рудования Cimbali, Casadio, Faema, Bravilor Bonamat, 

но далее мы планируем оказывать сервис любым 

профессиональным гаджетам для баров и рестора-

нов. Service.myhoreca в поиске инженеров и сер-

висных компаний.

– Роман, в открытых публикациях вы декла-

рируете установку: «Мы помогаем бизнесменам 

создавать продукты для своих клиентов, кото-

рые были бы заметны на рынке и с легкостью 

привлекали новых клиентов». Поделитесь с 

нами «формулой легкого привлечения»?

Редакция «Оптимальная логистика»

выСОкиЕ кОФЕйныЕ ТЕхнОлОГии

На вопросы редакции отвечает
Роман Эль, Генеральный директор
компании MyHoReCa

груППА КОМПАНИй MYHORECA ОбЕсПЕчИвАЕТ ПрЕДПрИяТИя 

ОбщЕсТвЕННОгО ПИТАНИя (ОТЕлИ, рЕсТОрАНы И КАфЕ) всЕМ НЕОбхОДИМыМ 

Для ПрИгОТОвлЕНИя гОрячИх НАПИТКОв: КОфЕ, чАй, гОрячИй шОКОлАД, 

сИрОПы Для КОКТЕйлЕй, ПОсуДА высшЕгО КАчЕсТвА И ОрИгИНАльНОгО 

ДИзАйНА INKERPOR. ПрОДуКЦИя лучшИх МИрОвых ПрОИзвОДИТЕлЕй КОфЕ 

CAffE` El ROMA, чАй DAgMAR, гОрячИй шОКОлАД И КрЕМы UNIVERCIOK, 

ПрОфЕссИОНАльНыЕ КОфЕМАшИНы lA CIMbAlI, KEEs VAN DER WEstEN, 

ОбОруДОвАНИЕ Для бАрОв.

И рЕсТОрАНОв bRAVIlOR bONAMAt.
– «фОрМулА лЕгКОгО ПрИвлЕчЕНИя»  

– ЭТО сЕКрЕТ НАшЕй КОМПАНИИ. 

«в свОЕй ДЕяТЕльНОсТИ Мы ОПИрАЕМся НА лучшИЕ ТрАДИЦИИ 
вЕДЕНИя бИзНЕсА, сОчЕТАя Их с ПЕрЕДОвыМИ ТЕхНОлОгИяМИ».

роман Эль
Генеральный директор компании MyHoReCa

www.myhoreca.ru

– Роман, хотелось бы услышать от вас, что 

вы считаете «лучшими традициями ведения 

бизнеса», на чем они основываются, в чем за-

лог успеха? 

– 23-летний опыт ведения бизнеса в России при-

вел меня к следующей модели ведения бизнеса: 

во-первых, концентрация на отдельном сегменте 

бизнеса – HORECA, что помогло нам стать экспер-

том в этой области. Во-вторых, поддержание до-

брососедских, открытых отношений с компаниями-

поставщиками оборудования. К примеру, компания 

La Cimbali – наш партнер на протяжении 23 лет, 

компания Bravilor Bonamat – более 7 лет.  В-третьих, 

переход к производству собственных торговых ма-

рок в блоке горячих напитков:  кофе Caffe` el ROMA, 

чай DAGMAR Tea.

– Роман, какие требования, по вашему мне-

нию, предъявляет современность к коммерче-

ским организациям?

– Скорость, оперативность принятия решения. 

Для этого мы используем современные информа-

ционные ресурсы, такие как 1С CRM, БИТРИКС, об-

лачные решения. 

– Влияют ли, и если да, то каким образом, та-

кие события внешней среды, как курсы валют, 

санкции, сниженный потребительский спрос?

– Влияют. Так как 90% продукции, которую мы 

реализуем, производится за рубежом, мы зави-

сим от курса валют. Чтобы снизить данную зависи-

мость, мы произвели переход к производству соб-

ственных торговых марок в блоке горячих напитков:  

кофе Caffe` El ROMA, чай DAGMAR Teа. Теперь мы 

сами контролируем на всех этапах производствен-

ный процесс, от сырья до упаковки. У нас появи-

лась уникальная возможность менять цены на всех 

этапах. 

– Роман, ваша компания активна с точки 

зрения маркетинга, тому подтверждение ваша 

бурная деятельность в социальных сетях, уча-

стие в выставках и т.д. Поделитесь, что, как 

вам кажется, сейчас из инструментов марке-

тинга наиболее эффективно по соотношению 

затраты-результат?

– В лакшери-бизнесе, которым мы занимаемся, 

важно быть модным. Мы разделяем маркетинговую 

деятельность на несколько этапов: работа с потен-

циальными покупателями и работа с трендсеттера-

ми. Первый этап – это классическое ведение биз-

неса: презентации, дегустации, участие в выставках 

и семинарах. Второй этап – это партизанский мар-

кетинг. У нас есть сотрудники, работающие на не-

сколько групп людей, а именно на профессиона-

лов и любителей кофе, так или иначе связанных с 

кофейной индустрией; вторая группа трудится со 

звездами массмедиа (певцы, актеры театра и кино, 

участники различных ток-шоу). Третья группа – это 

политическая и бизнес-среда. Студенты и сотруд-

Слева направо:

Денис Джеральди, 
Коммерческий
директор компании 
«Прокафе»

Роман Эль,
Генеральный
директор
компании MyHoReCa 

Кристина Фагонелло,
Руководитель отдела 
логистики «Прокафе», 
Италия, Беллуно.
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ЮриДичЕСкиЕ УСлУГи ОТ Гк «ОпТимальная лОГиСТика»

люДИ – ЭТО фуНДАМЕНТ любОй ОргА-
НИзАЦИИ. сИльНую КОМПАНИю ДЕлАЕТ 
ПрОфЕссИОНАльНАя КОМАНДА, И чТОбы 
ОНА ОсТАвАлАсь ТАКОй, сООТвЕТсТвОвА-
лА ТрЕбОвАНИяМ сОврЕМЕННых рЕАлИй, 
вАЖНО ПОсТОяННО МОТИвИрОвАТь лю-
ДЕй, ПрЕДОсТАвляТь вОзМОЖНОсТИ Для 
рОсТА И рАзвИТИя.

Компания «Оптимальная логистика» номинирова-

на на премию «HR-бренд 2017». Это один из самых 

престижных российских конкурсов в области управ-

ления персоналом, организованный компанией 

HeadHunter. Премия учреждена в 2006 году и при-

знана профессиональным сообществом, объединя-

ющим федеральных и региональных работодателей. 

На премию представляют проекты, направленные 

на решение любой задачи, связанной с персоналом 

компании, например:

¶ Продвижение HR-бренда на рынке труда;

¶ Привлечение студентов и выпускников;

¶ Программы адаптации, обучения

и развития персонала;

¶ Управление талантами;

¶ Ценности/Корпоративная культура;

¶ Управление вовлеченностью сотрудников;

¶ Программы материальной

и нематериальной мотивации;

¶ HR digital проекты;

¶ Внедрение инновационных идей.

Мы номинированы на премию с нашим новым 

проектом «Школа «Оптимальной логистики». Цель 

проекта – создание удобной и современной про-

фессиональной площадки для обучения, обмена 

опытом, развития и поддержки проектов и старта-

пов. В Школе планируется формирование социально 

активной группы единомышленников, которые хотят 

расти личностно и профессионально. Кроме того, 

Школа будет поддерживать абитуриентов и выпуск-

ников вузов и помогать им в выборе профессии и 

трудоустройстве, давать рекомендации по построе-

нию карьеры.

Основная задача школы – формировать пул мо-

тивированных специалистов, на которых рыночный 

спрос чрезвычайно высок. Мы хотим в рамках Школы 

помочь определиться с выбором профессии, научить 

получать удовольствие от работы, дать возможность 

проявить себя и достичь успехов. Мы уверены, что 

Школа станет опорой для многих желающих.

Участие в «HR-бренд 2017» – значимое событие 

для «Оптимальной логистики», это важный шаг к 

укреплению позиций на рынке, формированию бла-

гоприятной среды для привлечения в команду про-

фессионалов высокого уровня, которые дадут новые 

импульсы для роста и развития компании.

нОминаЦия на прЕмиЮ «HR-БрЕнД 2017»

ЦЕрЕМОНИя НАгрАЖДЕНИя 

ПОбЕДИТЕлЕй  «ПрЕМИИ HR-

брЕНД 2016» ПрОшлА 1 МАрТА 

2017 гОДА в МОсКОвсКОМ 

МЕЖДуНАрОДНОМ ДОМЕ 

МузыКИ (ММДМ).

ДАТА И МЕсТО ПрОвЕДЕНИя 

«ПрЕМИИ HR-брЕНД 2017» буДуТ 

ОПрЕДЕлЕНы лЕТОМ 2017 г.

Редакция «Оптимальная логистика»

В июне 2017 года в состав группы компаний 
«Оптимальная логистика» вошла юридическая 
фирма ООО «Власт-Консалт». 

Имеющиеся предпосылки легли в основу реали-
зации проекта по опыту прошлого года, когда был 
запущен проект оказания юридических услуг для 
клиентов компании «Оптимальная логистика» пре-
имущественно в области споров с таможенными 
органами. На тот момент сложившаяся ситуация 
с действующим приказом ФТС № 280 частично 
парализовала операционную деятельность участ-
ников ВЭД: помимо замороженных средств на 
таможне, необходимо было собирать кучу бума-
жек для доказательства стоимости товара. В итоге 
специалисты компании вышли с предложениями 
делать это собственными силами за клиента, на 
услуги установили вполне лояльные тарифы. 

В течение трех месяцев количество обращений 
по сбору комплектов документов выросло до 100, 
появились первые споры и необходимость отстаи-
вать интересы клиентов в арбитраже.

За все это время была выявлена некая зако-
номерность: в принципе, все клиенты достаточ-
но неплохо подкованы в области ВЭД, знакомы 
с основными базовыми документами, понимают 
структуру импорта/экспорта товаров. Однако мно-
гие вопросы остаются открытыми, и когда в со-
вместной работе мы сталкиваемся с процессами, 
выходящими за рамки стандартных, появляются 
пробелы, приводящие к возникновению рисков 
для клиентов. Где-то недостаточно корректно со-
ставлен контракт, где-то неверно оформлены до-
кументы, где-то не отражен порядок взаиморас-
четов и т.д. Приходится редактировать, оформлять 
дополнительные документы и производить раз-
личного рода коррекции. 

А ведь последствия таких ошибок очень вели-
ки. Сегодня при высокой степени автоматизаций 
и взаимосвязей серверов ФТС, ФНС, банков не 
составляет труда сопоставить любые входящие/
исходящие данные. Если в ОВК банка, к приме-
ру, предоставлена одна редакция документа, а в 
таможню другая, буквально через 10 дней вы об 
этом узнаете, когда банк не примет декларацию и 

будет требовать ее корректировок в соответствии 
со своими первичными документами. 

Еще одна потребность, которая часто возникает 
у работающих в сфере ВЭД, – детальная консульта-
ция по вопросам бухгалтерского учета и работе с 
отделом валютного контроля банков. Ведь базовых 
стандартных бухгалтерских знаний недостаточно, 
чтобы вести участок, связанный с ВЭД. Есть ряд 
тонкостей отражения в учете, необходимо отсле-
живать изменения в валютном законодательстве и 
применять их на практике, иметь представление о 
комплекте закрывающих сделку документов, сво-
евременно предоставлять справки в ОВК банка и 
вести грамотное взаимодействие с контрагентами, 
в число которых входят и таможенные органы. 

Ошибки могут привести к наложению админи-
стративных штрафов на организацию, а они сей-
час пересматриваются только в сторону увеличе-
ния. К примеру:

Бизнесу нужны экспертные мнения, нужен опыт 
профессиональных игроков. Это формирующаяся 
тенденция, актуальная сегодня более чем когда-
либо. Очень часто затраты, которые стоит сэко-
номить, совершенно не приносят должного эко-

номического эффекта. Организация сокращает 
зарплату, скажем, бухгалтерского отдела и, кроме 
демотивированных сотрудников, ничего более не 
получает. Естественно, в таком состоянии у со-

трудников снижается ответственность, и они со-
вершают больше ошибок, которые приводят к 
негативным последствиям. Материальные потери, 
административные потери на разруливание ситу-
ации, поиск виновных и т.д. А может быть, стоило 
отдать бухгалтерию – часть процессов или все – на 
аутсорсинг профессиональной команде. Затраты в 
момент, вероятно, были бы больше, но в средне-
срочной перспективе явно бы сократили нагрузку 
на бизнес. 

Следуя бизнес-логике, компания пришла к 
решению выделить юридический департамент 
в отдельное хозяйственное лицо для оказания 

НАрушЕНИЕ срОКОв ПрЕДсТАвлЕНИя 

сПрАвКИ ПО вАлюТНыМ ОПЕрАЦИяМ 

И сПрАвКИ О ПОДТвЕрЖДАющИх 

ДОКуМЕНТАх ПрИвОДИТ К шТрАфАМ

ОТ 5 000 ДО 50 000 рублЕй

НА ОргАНИзАЦИю И ДО 5 000 рублЕй

НА руКОвОДИТЕля. И ЭТО ТОльКО

в рАМКАх ОДНОй ТрАНзАКЦИИ!

Продолжение на следующей стр.
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профессиональных юридических услуг в сфере 
ВЭД и таможенного права. Наша практика пока-
зала достойные результаты, наши клиенты, об-
ращающиеся к нам за юридической помощью, 
остаются довольны, мы видим большие перспек-
тивы оказания юридической поддержки участ-
никам ВЭД. 

Спектр предлагаемых нами услуг достаточно 
широкий. Здесь и помощь в составлении между-
народных контрактов, примеры форм докумен-
тов, сопровождающих сделки, профессиональ-
ные и экспертные рекомендации построения 
схем импорта/экспорта товаров. Безусловно, 
большой пласт услуг в области таможенного пра-
ва: как и прежде, мы предлагаем анализ и сбор 
документов по дополнительным проверкам, су-
димся с таможней по возврату излишне пере-
численных платежей, доказываем актуальность 
классификации товаров согласно кодам ТН ВЭД 
и т.п.

Наши цели и ориентиры не меняются: мы хо-
тим оказывать грамотный и качественный сер-
вис нашим клиентам, фактическим и/или юри-
дическим участникам ВЭД. На этом поприще 
с каждым годом деятельности «Оптимальной 
логистики» мы становимся более професси-
ональными экспертами в своей области. Се-

годня мы обрабатываем более 1000 совершенно 
разных грузов в месяц, через нас проходят сотни 
контрактов и договоров, десятки и сотни тысяч 
документов, и это колоссальный практический 
опыт, которым мы хотим делиться с нашими кли-
ентами, делая их бизнес более эффективным и 
устойчивым к возможным рискам.

Продолжение, начало на предыдущей стр.

ниЗкий, выСОкий, СрЕДний УрОвЕнь риСка
УчаСТникОв вЭД. Критерии категорирования

с 1 яНвАря 2017 гОДА всТуПИл в сИлу ПрИКАз №2256 О ПОряДКЕ 

АвТОМАТИзИрОвАННОгО КАТЕгОрИрОвАНИя урОвНя рИсКА учАсТНИКОв вЭД.

ДАННый ДОКуМЕНТ сОДЕрЖАл 30 КрИТЕрИЕв, НА ОсНОвАНИИ КОТОрых ОПрЕДЕляЕТся 

ОЦЕНКА И КАК слЕДсТвИЕ высТАвляЕТся урОвЕНь (НИзКИй/ срЕДНИй/ высОКИй).

вАЖНО ОТМЕТИТь, чТО КрИТЕрИИ КАТЕгОрИрОвАНИя ОсНОвывАюТся ДАлЕКО

НЕ ТОльКО НА ДАННых фТс, в глАву углА сТАвИТся взАИМОДЕйсТвИЕ

с фНс, Т.Е. НАлОгОвыЕ МАНЕвры КОМПАНИй учИТывАюТся в сЕгМЕНТАЦИИ. 

ИННОвАЦИЕй сТАл ПрИКАз фТс №1247 ОТ 31 Июля 2017 гОДА,

КОТОрый рАсшИрИл сПИсОК КрИТЕрИЕв ДО 35 ПуНКТОв.

НОвыЕ ПуНКТы КрИТЕрИЕв:  
С августа 2017 года необходимо использовать «Лич-

ный кабинет участника внешнеэкономической деятель-
ности». К контрольно-надзорным мерам добавилось 
нарушение актов валютного законодательства.  К но-
вым пунктам можно отнести процедуру реимпорта, а 
точнее, соотношение стоимостного объема товаров, 
помещенных под таможенную процедуру реимпорта, 
к общей стоимости вывезенных товаров, по которым 
принято решение о выпуске. А также соотношение 
стоимостного объема вывоза товаров, к которым при-
меняются вывозные таможенные пошлины, выпущен-
ных со статистической стоимостью за 1 кг веса нетто 
товаров ниже аналогичного среднего показателя по 
ФТС России, к общей стоимости вывезенных товаров, 
по которым принято решение о выпуске. И соотноше-
ние стоимостного объема вывоза товаров, к которым 
не применяются вывозные таможенные пошлины, вы-
пущенных со статистической стоимостью за 1 кг веса 
нетто товаров выше аналогичного среднего показа-
теля по ФТС России, к общей стоимости вывезенных 
товаров, по которым принято решение о выпуске. 17 
критериев сохранили свою редакцию, 12 пунктов пре-
терпели изменения, к примеру, «Неисполнение  либо 
ненадлежащее исполнение участником ВЭД обязан-
ности по уплате таможенных платежей, пеней и про-
центов в сроки, установленные в требовании об упла-
те таможенных платежей», в новой редакции приказа 
сформулирован, как «Неисполнение  участником ВЭД 
обязанности по уплате таможенных платежей, пеней 
и процентов в срок, превышающий 10 (десять) кален-
дарных дней с даты истечения срока исполнения тре-
бования об уплате таможенных платежей».

Или пункт по возбуждению уголовных дел о пре-
ступлениях, связанных с уклонением от уплаты тамо-
женных платежей, теперь интерпретируется, как просто 
возбуждение таможенными органами уголовного дела 
(т.е. формулировка обобщена). 

Неизменными остаются такие критерии, как экспорт-
ная ориентация, размер уставного капитала участника 
ВЭД (размер при этом не фиксируется), длительность 
ведения внешнеэкономической деятельности, опять 
же без конкретизации сроков, специализации по но-
менклатуре товаров, наличие задолженности (недо-

имки) в соответствии с законодательством Российской 
Федерации о налогах и сборах, отнесение к низкому 
уровню налогового риска по результатам категориро-
вания ФНС России.

Нужно отметить и другие особенности категориро-
вания, по словам руководителя ФТС России Руслана 
Давыдова в рамках конференции, организованной 
Комитетом по транспорту и таможне и Ассоциацией 
европейского бизнеса, «Навстречу бизнесу»: «Мы пла-
нируем для компаний низкого уровня риска в 2020 г. 

довести применение технологии автоматического вы-
пуска товаров до 80%. Ведь статусом участника ВЭД 
низкого уровня риска следует дорожить. Если компа-
ния начнет применять так называемую «антилогисти-
ку» (например, когда товар у московской компании на-
ходится в столице или в морском порту, а декларация 

подается в ЦЭД на Урале или в Сибири), то к таким 
операциям быстро возникнут вопросы, будет прове-
дена проверка и в случае выявления нарушений дан-
ного участника ВЭД исключат из категории низкого 
уровня риска. Эта потеря будет более значительна, 
чем сиюминутные выгоды от сомнительных операций. 
По профилю риска «антилогистика» работают все та-
можни мира».

Георгий Властопуло, Генеральный директор

ООО «ВЛАСТ-КОНСАЛТ»
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рЕйТИНг «ТОП-1000 рОссИйсКИх МЕНЕДЖЕрОв» ПрОвОДИТся ЕЖЕгОДНО 

с 2001 гОДА И являЕТся ИНсТруМЕНТОМ ОЦЕНКИ ПрОфЕссИОНАльНОй 

рЕПуТАЦИИ рОссИйсКИх МЕНЕДЖЕрОв высшЕгО звЕНА.

ИТОгОвыЕ ТАблИЦы буДуТ ОПублИКОвАНы НА сТрАНИЦАх фЕДЕрАльНОгО 

ТИрАЖА гАзЕТы «КОММЕрсАНТЪ» в сЕНТябрЕ ТЕКущЕгО гОДА.

Генеральный директор
ООО «Оптимальная
логистика» Властопуло
Георгий — участник
рейтинга

рЕйТинГ ТОп-1000 рОССийСких мЕнЕДжЕрОв

1) Онлайн-голосование (оно проходит в рамках функциональных направле-
ний, экспертами являются кандидаты рейтинга текущего года и лауреаты про-
шлых лет, процесс проходит на закрытом сайте, оценки проставляются по соот-
ветствующим функциональным критериям);

2) Очная оценка, производится без раскрытия мест кандидатов, они пред-
ставляются в алфавитном порядке, далее производится утверждение либо ак-
туализация/ корректировка. 

В свою очередь, критерии делятся на общие и функциональные. В случае но-

минации на «Высшего руководителя» оцениваются такие показатели, как про-
фессионализм управления и вклад в развитие компании. Георгий Властопуло 
дал комментарий относительно своих целей участия в рейтинге: 

«Для меня важна сторонняя оценка, так как сегодня я делаю выводы исходя 
из фактических показателей деятельности компании, которую возглавляю, и, в 
любом случае, делаю это субъективно. Рейтинг же даст независимую оценку 
моим управленческим навыкам и, безусловно, придаст новый импульс для раз-
вития. По-моему, любой управленец не должен отказываться от экспертного 
мнения своих достижений и/или их отсутствия. Только глубокий и разносторон-
ний анализ дает синергетический эффект и, как следствие, ведет к ряду необхо-
димых корреляций или утверждения выбранного вектора управления».

ПО ИТОгу гОлОсОвАНИя 2017 буДуТ ОТОбрАНы:

ИНТЕрвью с гЕОргИЕМ влАсТОПулО

– Какие менеджерские качества будут больше всего востребованы в бли-

жайшие несколько лет? Почему?

– Адаптивность – быстро реагировать и адаптироваться к изменяющимся внеш-
ним условиям. 

Мобильность – изменять внутренние бизнес-процессы под внешние требования 
(как следствие адаптивности).

Интуитивность – принимать быстрые и смелые решения, основываясь на интуи-
тивных сигналах (посылах), независимо от рекомендаций и/или теоретических обще-
принятых норм.

Решительность – понимать и принимать возможные последствия от принятых ре-
шений, не бояться брать ответственность за них.

Вариативность – иметь несколько сценариев развития ситуаций, быть внутренне 
готовым к смене курса;

Коммуникативность – умение слышать, слушать, и говорить на «разных языках» 
(корпоративный, частный, государственный) бизнеса.    

– Ожидаете ли вы полной или частичной отмены санкций в отношении 
России до конца 2017 года, и как это повлияет на ваш бизнес?

– Не ожидаем, потому как отмена или принятие санкций сегодня носят исключи-
тельно политизированный характер. Наш бизнес адаптировался к текущим экономи-
ческим реалиям, однако отмена санкций повлияет на него плодотворно.    

– Какие изменения в законодательстве, регулирующем вашу отрасль, сто-

ит внести? Почему?

– Вернуть лицензирование логистической (транспортно-экспедиционной) дея-
тельности: необходимо допускать к ведению деятель-
ности проверенные, профессиональные, ответствен-
ные и компетентные организации для формирования 
здорового и конкурентоспособного рынка, построения 
доверительных отношений между его участниками с 
понятными нормами и стандартами качества сервиса.

Единообразие применения норм законодательства 
в части декларирования товаров от имени участника 
ВЭД и Таможенного представителя.    

– Как бы вы распорядились свободными де-

нежными средствами в этом году? Почему?

– 30% направил бы на реализацию интересных 
проектов и стартапов, 70% – в портфельные инвести-
ции с консервативными стратегиями.    

– Чувствуете ли вы влияние на ваш бизнес 
«цифровой революции»? Какие технологиче-

ские прорывы вы предвидите в вашей отрасли 
в ближайший год, и как это повлияет на горизонты планирования вашей 
организации?

– Безусловно. Основной прорыв – уберизация рынка грузовых перевозок, глу-
бокая автоматизация внутренних и внешних процессов, переход услуг по логистике 
и таможенному оформлению в онлайн.

ПрИНЦИПы И ЭТАПы рЕйТИНгА ПОсТрОЕНы
НА Двух ОЦЕНОчНых ПАрАМЕТрАх:

http://www.top1000.amr.ru

http://www.top1000.amr.ru

http://www.top1000.amr.ru
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Набор обязательных требований к маркировке за-
висит от Технических регламентов Таможенного со-
юза и различается. В технических регламентах, каж-
дый из которых издан в отношении определённого 
вида продукции, также могут содержаться требова-
ния к особенностям маркировки, упаковки, к этикет-
кам и правилам их нанесения на продукцию.

Особое внимание таможня обращает на марки-
ровку ЕДИНЫМ ЗНАКОМ обращения продукции на 
территории Таможенного союза («ЕАС»).

гДЕ? 

Маркировка EAC наносится на товары, которые 
подлежат обязательной сертификации или декла-
рированию, в соответствии с требованиями техни-
ческих регламентов Таможенного Союза (ЕврАзЭС). 
ЕАС расшифровывается как Евразийское соответ-
ствие (от англ. «Eurasian Conformity»).

Знак EAC наносится на каждую единицу продукции 
и упаковку. Рекомендуем его размещать даже в со-
проводительной документации к товару: в инструк-
ции по применению, техническом описании и т.п.

Товары маркирует импортный поставщик до ввоза 
товара на территорию Таможенного союза. Как упо-
миналось выше, не все товары подлежат обязатель-
ному маркированию логотипом EAC. Именно поэто-
му необходимо понять, где должны быть размещены 
стикеры EAC, и сообщить эту информацию импорт-
ному поставщику для предварительной маркировки 
товара (до момента отгрузки продукции с его склада).
Согласно официальной позиции Федеральной тамо-

женной службы, таможенные посты в случаях обна-
ружения сертифицированных товаров без маркиров-
ки должны принимать решения об отказе в выпуске 
товара, а также рассматривать вопрос о возбужде-
нии дела об административном правонарушении по 
части 3 статьи 16.2 КоАП РФ (за представление не-
действительных документов, послуживших основа-
нием для несоблюдения установленных запретов и 
ограничений).

чТО буДЕТ!? 
Ответственность по части 3 статьи 16.2 КоАП РФ у 

юридических лиц – от пятидесяти тысяч до трехсот 
тысяч рублей с конфискацией товаров, явившихся 
предметами административного правонарушения, 
или без таковой, либо конфискация предметов ад-
министративного правонарушения.

Во избежание финансовых и временных потерь, а 
также для сохранения товара просим производить 
обязательную маркировку товаров согласно Тех-
ническим регламентам Таможенного союза при от-
правке груза в РФ.

Новые реальности возможны!?
кОнТрОльный иДЕнТиФикаЦиОнный Знак (киЗ) БУДьТЕ внимаТЕльны! маркирОвка «ЕаС»

Основной задачей законопроекта о маркировке ви-
дов товаров, по которым есть соответствующее решение 
Кабмина, является защита прав, интересов добросовест-
ных производителей и конечных потребителей за счет 
исключения из оборота некачественной контрафактной 
продукции путём допущения на легальный рынок това-
ров, прошедших государственный контроль и получив-

ших маркировку КИЗ (контрольный идентификационный 
знак). По задумке законодателей, КИЗ даст уверенность 
потребителю в том, что данный товар произведён в со-
ответствии со всеми нормами технических регламентов 
ЕАЭС (Евразийский экономический союз). Но необходи-
мость еще одной маркировки не совсем понятна, так как 
уже есть единый знак обращения товаров («EAC»), кото-
рый свидетельствует о том, что продукция соответствует 
нормам, принятым техническим регламентам ЕАЭС.

Оплата затрат на маркировку товаров возложена на 
импортёра, что увеличивает стоимость конечного про-
дукта для потребителя. Импортёру необходимо получить 
уникальный номер компании в единой системе, описать 
свой товар в реестре, получить КИЗы, отправить их про-

изводителю и договориться с ним об условиях нанесе-
ния (крепления) КИЗ к каждому товару. Всё это приводит 
к дополнительным временным и финансовым затратам.

Импортёру важно быстро и оперативно пройти все 
формальности таможенного оформления. Маркировка 
товара контрольными знаками повлечет дополнитель-
ные меры регулирования со стороны государственных 
органов. Таможенному представителю или импортёру 
при подаче декларации на товары необходимо нане-
сти на каждый товар свой КИЗ, а таможенным органам 
необходимо проверить наличие КИЗ на всех товарах, а 
также удостовериться, что они все занесены в электрон-
ный реестр. При отсутствии КИЗ в электронном реестре 
происходит приостановка таможенного оформления до 
момента появления их в системе, что, в свою очередь, 
также приводит к задержкам и финансовым потерям.

Законопроект не даёт однозначного понимания того, 
какие товары подлежат обязательной маркировке, а ка-
кие могут быть произведены в добровольном порядке. 
Специалистам в области таможенного оформления хоте-
лось бы иметь однозначный и понятный список товаров, 
с указанием кодов ЕТН ВЭД ЕАЭС, который требует КИЗ. 
Я думаю, что не все товары поголовно должны маркиро-
ваться, ведь большинство грузов от крупных производи-
телей, к примеру, бытовой или промышленной техники, 
имеют свои уникальные идентификационные знаки – се-
рийные номера.

Данный законопроект носит инновационный харак-
тер, он сможет поставить заслон контрафактной и нека-
чественной продукции, но реализация пока не до конца 
проработана и согласована. Таможенное пространство у 
ЕАЭС единое, а для осуществления целостного заслона 
условия маркировки должны действовать во всех союз-
ных государствах.

Комаров Иван Валерьевич,
производственный директор
компании «Оптимальная логистика»

с ИюНя 2017 гОДА учАсТИлИсь случАИ зАвЕДЕНИя АДМИНИсТрАТИвНых 

ПрАвОНАрушЕНИй (АП) в связИ с ОТсуТсТвИЕМ МАрКИрОвКИ ТОвАрОв

лИбО Её НЕсООТвЕТсТвИя усТАНОвлЕННыМ ТрЕбОвАНИяМ, ПрЕДусМОТрЕННыМ 

ТЕхНИчЕсКИМИ рЕглАМЕНТАМИ ТАМОЖЕННОгО сОюзА (Тр Тс)

И рЕшЕНИЕМ КОМИссИИ Тс ОТ 15/07/2011 № 711.

в случАЕ  ЕслИ ТОвАр ИсПОльзуЕТся 

КАК КОМПлЕКТующЕЕ Для бОлЕЕ 

слОЖНОгО вИДА ПрОДуКЦИИ, 

ДОПусКАЕТся МАрКИрОвКА ТОльКО 

ПЕрвИчНОй уПАКОвКИ.

Редакция «Оптимальная логистика»
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«лЕТаТь ОпТимальнО» – вОЗмОжнО! 

«ОпТимальная лОГиСТика в нЕБЕ!

На вопросы редакции отвечает
Лапшин Илья, ведущий специалист
ОП «Шереметьево»

АЭрОПОрТ шЕрЕМьТьЕвО, КруПНЕйшИй АвИАузЕл, сОглАсНО AIRPORt INDUstRY 

CONNECtIVItY REPORt 2017,  вОшЕл в ТОП-20 НАИбОлЕЕ ПрОгрЕссИвНых хАбОв МИрА 

(17 МЕсТО в МИрОвОМ рЕйТИНгЕ рАзвИТОсТИ МАршруТНОй сЕТИ). ПОКАзАТЕль 

ОПрЕДЕляЕТся НА ОсНОвАНИИ АНАлИзА КОлИчЕсТвА МАршруТОв, чАсТОТы 

вОзДушНых ОПЕрАЦИй И КАчЕсТвА ПрЕДОсТАвляЕМых сТыКОвОК.

с ТОчКИ зрЕНИя грузОвых ПЕрЕвОзОК И ТрАНсПОрТИрОвКИ ИМПОрТНых грузОв, 

шЕрЕМЕТьЕвсКАя ТАМОЖНя  АНАлОгИчНО вОзглАвляЕТ рЕйТИНг ПО ПОДАННыМ 

ДЕКлАрАЦИяМ. зА ПЕрИОД с 01.01.2017 ПО 31.07.2017 НА ТАМОЖЕННыЕ ПОсТы 

шЕрЕМЕТьЕвсКОй ТАМОЖНИ ПОДАНО 135 094 ДЕКлАрАЦИй НА ТОвАры

(ДАлЕЕ – ДТ), Из КОТОрых 135 050 ДТ ПОДАНы в ЭлЕКТрОННОй фОрМЕ, чТО сОсТАвляЕТ 

99,96 % ОТ ОбщЕгО ДЕКлАрАЦИОННОгО МАссИвА. 

По сравнению с аналогичным периодом  
домодедовская таможня оформила 51 306 ДТ, 
из которых 51 298 дт поданы в электронной 
форме, что составляет 99,98% от общего 
объема поданных деклараций.
«Оптимальная логистика» работает
на данной таможне 4-й год, располагаясь 
непосредственно в зоне аэропорта,
так как дислокация по месту оформления 
принципиальна важна с точки зрения 

качества и скорости исполнения услуг
в области международных авиадоставок
и таможенной очистки.
В чем же особенности такого высокого спроса 
на данный вид транспортировки и каковы 
особенности работы на шереметьевской 
таможне?
Опытом делится Илья лапшин, ведущий 
специалист ОП «Шереметьево», работает
в ОП со дня основания.

– Илья, расскажите, есть ли принципиаль-

ные отличия в авиаперевозках от других 
видов транспорта с точки зрения производ-

ственного процесса? 

– Не скажу ничего уникального, главное преиму-
щество данного вида транспорта – скорость! Могу 
сказать, что при форс-мажорных обстоятельствах, 
а такие ситуации не редкость в нашей сфере де-

ятельности, мы  в первую очередь работаем под 
задачи Клиента, который в свою очередь исполь-
зует авиадоставку в случаях срочности доставки 
своих грузов. Сегодня у нас есть за спиной опыт, 

мы уже достаточно долго базируемся в Шереме-
тьево, что позволяет находиться в тесной произ-
водственной связке с аэропортом, и при необ-
ходимости можем влиять на ряд операционных 
процессов, к примеру,  обладаем возможностью 
получить груз через 5-6 часов после посадки воз-
душного судна (стандарты на расконсолидацию 
авиагрузов 4-8 часов, реже 9-10). Замечу, что эти 

возможности не ограничиваются нашим желани-
ем (нежеланием), дело в том, что для этого нужно 
провести значительные подготовительные работы 
(к примеру, подача ПТД). 

– Расскажите, есть ли разница в работе аэ-

ропортов Шереметьево, Домодедово, есть ли 
сравнительный опыт? 

– Выскажу свое личное мнение: аэропорт Шере-
метьево – самый передовой авиаузел: сегодня все 
СВХ,  к примеру, применяют новейшие технологии, 
в скором времени будет открыт новый грузовой тер-
минал «Москва Карго», уже сейчас можно предполо-
жить, что это качественно скажется на нашей работе. 
Данный терминал оборудован множеством ворот 
для погрузо-разгрузочных работ, они располагают-
ся в 50 метрах от посадочных полос; не могу пока 
поделиться информацией о том, что кроется внутри 
терминала, уверен в том, что мы не разочаруемся. 

– Есть ли нюансы в работе с таможенной служ-

бой в аэропорту, насколько сильно сказываются 
на результате? 

– Мы работаем исключительно под девизом «Та-
можня дает добро», без цензуры могу сказать, что 
несмотря на устойчивое мнение (включая факты) 
о множестве сложностей в работе с таможней, нам 
действительно удается работать эффективно. Да, мы 
решаем производственные задачи, бывают ошибки, 
не буду отрицать и человеческий фактор, но я лич-
но отношу все эти аспекты к рабочим моментам, ко-
торые мы устраняем, нивелируем ежедневно, и по 
большей части без потери качества производимых 
нами услуг. 

– Предварительное информирование на воз-

душном транспорте, которое стало обязатель-

ным с 1 апреля 2017 года. Можете прокоммен-

тировать суть вопроса и есть ли на самом деле 
проблемы в вашей ежедневной работе? 

– Признаюсь, что мы сильно волновались по дан-
ному поводу и были приятно удивлены, что в реаль-
ности  данное постановление коснулось напрямую 
перевозчиков, мы же работаем в штатном режиме.

– Нашим читателям было бы интересно, если 
бы вы привели примеры «необычных» грузов, 
есть ли такие, часто ли они случаются!?  

– Дело в том, что работа в аэропорту крайне раз-
нообразна (что приятно удивляет), «Оптимальная 
логистика» как Таможенный представитель может 
растаможить и затаможить абсолютно все. Из не-
обычного – живые аквариумные рыбки, оплодотво-
ренная икра белуги и русского осетра, 56 племен-
ных хряков и т.д. 

В сентябре-октябре 2017 года встречаемся
на бортах авиакомпании «ВИМ-АВИА».

Редакция «Оптимальная логистика»

max bugaev/aero.maxxus.rumax bugaev/aero.maxxus.ru
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нОвОмУ аЭрОпОрТУ – нОвыЕ рЕкОрДы

Нужно отметить, что данный аэропорт стал пер-

вым региональным хабом в России, где для до-

смотра багажа будет использоваться оборудование 

такого формата. Данная система полностью автома-

тизирована, она лучшая в своем классе с точки зре-

ния показателей безопасности (позволяет достигать 

рекордной пропускной способности). 

Помимо высоких технических и эксплуатационных 

характеристик, новое оборудование оснащено за-

патентованной системой сбора данных Clarity, бла-

годаря которой значительно усовершенствована 

обнаружительная способность досмотрового аппа-

рата. Система Clarity создает трехмерное изобра-

жение багажа высокого разрешения, сопоставимое 

по качеству с изображениями медицинских скане-

ров. Одновременно производится автоматическое 

обнаружение и распознавание взрывчатых веществ. 

Один генератор рентгеновского излучения с дву-

мя уровнями энергии обеспечивает дифференци-

ацию органических и неорганических материалов. 

Таким образом, содержимое багажа максимально 

детализируется, что способствует быстрой и точной 

идентификации потенциальной угрозы и снижению 

уровня ложных срабатываний.  

Скорость конвейерной ленты позволяет обраба-

тывать 1800 единиц багажа в час, что соответствует 

расчетной пропускной способности пассажирского 

терминала. При этом багаж, поступающий на ленту, 

отслеживается не фотодатчиком, а рентгеновским 

лучом, что позволяет значительно сократить коли-

чество потерь в отслеживании багажа в системе об-

работки. 

Новое досмотровое оборудование соответствует 

требованиям Стандарта 3 Европейской конферен-

ции гражданской авиации. Аналогичные системы 

применяются в аэропортах США, Канады, Японии, 

Великобритании, Германии и ряда других стран, 

а также в российских столичных аэропортах. 

 Подготовительная работа по транспортировке и 

декларированию данной системы производилась в 

нашей компании обстоятельно и долго, так как дан-

ного рода перевозка выходит за рамки стандартных 

логистических задач. Специалисты по таможенному 

оформлению проводили неоднократные согласо-

вания со специалистами ФТС с целью предподго-

товительной работы по декларированию. Данное 

оборудование крайне дорогостоящее, и любые на-

кладки или сбои в декларировании вели бы к ко-

лоссальным допзатратам для грузовладельца.

в ИюлЕ КОМПАНИя «ОПТИМАльНАя лОгИсТИКА» ОргАНИзОвАлА ПрОЕКТ

ПО ПЕрЕвОзКЕ сИсТЕМы Для ДОсМОТрА бАгАЖА (ТОМОгрАф)

в рОсТОв-НА-ДОНу в МЕЖДуНАрОДНый АЭрОПОрТ ПлАТОв.

МАршруТ И ЭТАПы ПЕрЕвОзКИ: 

НьюАрК, шТАТ КАлИфОрНИя – фрАНКфурТ, гЕрМАНИя (АвИАДОсТАвКА). 

ТАМОЖЕННОЕ ДЕКлАрИрОвАНИЕ – сМОлЕНсК 

Из сМОлЕНсКА – в рОсТОв-НА-ДОНу в АЭрОПОрТ ПлАТОв. 

ПрОИзвОДИТЕль: MORPHO DEtECtION

ПрОЕКТ НОсИл ОТчАсТИ сТрАТЕгИчЕсКИй хАрАКТЕр, ТАК КАК МЕЖДуНАрОДНый 

АЭрОПОрТ ПлАТОв – ОбЪЕКТ МЕЖДуНАрОДНОгО зНАчЕНИя, рОсТОв-НА-ДОНу 

ОДИН Из 11 гОрОДОв, КОТОрыЕ буДуТ ПрИНИМАТь

чЕМПИОНАТ МИрА ПО фуТбОлу 2018.

сПрАвКА: МЕЖДуНАрОДНый 

АЭрОПОрТ ПлАТОв – КруПНЕйшИй 

ИНфрАсТруКТурНый ПрОЕКТ рОсТОвсКОй 

ОблАсТИ. НОвый АЭрОПОрТ ПОДОбНОгО 

урОвНя, ПОсТрОЕННый «с Нуля» вПЕрвыЕ 

в ПОсТсОвЕТсКОй ИсТОрИИ сТрАНы, 

зАМЕНИТ сущЕсТвующИй, КОТОрый 

буДЕТ вывЕДЕН Из ЭКсПлуАТАЦИИ

И в ПЕрсПЕКТИвЕ ИНТЕгрИрОвАН

в гОрОДсКую зАсТрОйКу.

ввОД в ЭКсПлуАТАЦИю зАПлАНИрОвАН

НА ДЕКАбрь 2017 гОДА. 

ОбщАя ПлОщАДь ПАссАЖИрсКОгО 

ТЕрМИНАлА – 50 Тыс. Кв.М.

ПрОПусКНАя сПОсОбНОсТь – 1 791 

ПАссАЖИрОв в чАс/5 МлН

ПАссАЖИрОв в гОД.

КОлИчЕсТвО ТЕлЕсКОПИчЕсКИх ТрАПОв – 9

ПАрКОвКА – 2500 МАшИНОМЕсТ

взлЕТНО-ПОсАДОчНАя ПОлОсА

– 3600*45 МЕТрОв

КОлИчЕсТвО МЕсТ сТОяНОК

вОзДушНых суДОв – 45

ОбрАбОТКА грузОв – 20 Тыс. ТОНН в гОД Редакция «Оптимальная логистика»

http://www.skyscrapercity.com/showthread.

php?p=134046226



лЕТ кОмпании

любОй бИзНЕс ДЕлАюТ люДИ,

И Для усПЕшНОгО рАзвИТИя 

КОМПАНИИ вАЖНО, чТОбы КАЖДый 

сОТруДНИК ПОНИМАл Общую ЦЕль 

И свОю рОль в ЕЕ ДОсТИЖЕНИИ. 

НЕОбхОДИМО, чТОбы КАЖДый 

ОсОзНАвАл, чТО ОН – чАсТь 

бОльшОй КОМАНДы.

КОрПОрАТИвНыЕ МЕрОПрИяТИя 

ПрИзвАНы уКрЕПляТь 

МЕЖлИчНОсТНыЕ связИ, ПОМОгАТь 

АДАПТИрОвАТься МОлОДыМ 

сПЕЦИАлИсТАМ, сТАрОЖИлАМ 

ДЕлИТься ОПыТОМ,

ЭТО вОзМОЖНОсТь

чувсТвОвАТь ИДЕОлОгИю

И ОсязАТь сТрАТЕгИчЕсКИЕ

ЦЕлИ КОМПАНИИ.

ДЕвИз И КлючЕвОй ПОсыл 
«ОПТИМАльНОй лОгИсТИКИ»
– ЭТО ПрЕЖДЕ всЕгО ИДЕИ.
чТОбы ПлАНы ДОсТИгАлИсь,
НуЖНА сИльНАя ДухОМ
И ПрОфЕссИОНАльНАя КОМАНДА. ЭТО люДИ, сПлОчЕННыЕ ОДНИМИ МысляМИ, ИДЕяМИ

И ОбщЕй вЕрОй в усПЕх.
чТОбы ДОНЕсТИ ИДЕю
ДО КОНЕчНОгО ПОТрЕбИТЕля, 
ДОлЖНА быТь ПрОвЕДЕНА ОгрОМНАя рАбОТА, И ЭТО ПОД сИлу ТОльКО КОМАНДЕ ЕДИНОМышлЕННИКОв.«Мы всЕ АбсОлюТНО рАзНыЕ,

НО всЕ Мы ДЕлАЕМ ОДНО ДЕлО»,— сКАзАл гЕОргИй влАсТОПулО.

8

26 мая компания отметила свой восьмой день 
рождения масштабным праздничным мероприя-
тием в развлекательном центре SEMENOV. 

На официальной части перед сотрудниками вы-
ступил топ-менеджмент компании: Георгий Вла-
стопуло, Иван Комаров, а также линейные руково-
дители подразделений.

Специалисты представили результат деятельно-
сти компании, достигнутый к 8-летию, а также по-
делились стратегией дальнейшего развития ком-
пании и планами на будущее. Задачи масштабные, 
планы грандиозные, много предстоит сделать и 
многого достичь.

Георгий рассказал о том, что с момента осно-
вания в 2009 году компания проделала огромный 
тернистый путь, но результат того стоит – увели-
чилось в разы количество сотрудников, клиентов, 
таможенных деклараций. Генеральный директор 
поблагодарил тех людей, которые начинали «Оп-
тимальную логистику». 

«Самое главное в компании – это коллектив. Мы должны решать вместе все возникающие 
вопросы, и только с помощью этого мы сможем расти», –  подчеркнул Иван Комаров, произ-
водственный директор компании.

Официальная часть прошла в достаточно дружеской, сплачивающей атмосфере, а потом 
все отправились на вторую часть корпоративного мероприятия в развлекательный центр, где 
укрепление отношений в коллективе пошло уже на другом, более неформальном уровне. Все 
веселились, играли в боулинг, танцевали, пели и много общались между собой. 
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СпОрТи Логистика

20 МАя КОМПАНИя

«ОПТИМАльНАя лОгИсТИКА»

ПрИНялА учАсТИЕ в ТурНИрЕ

ПО МИНИ-фуТбОлу

«КубОК ТрАНсПОрТА

И сТрОИТЕльсТвА 2017».

Для ОПТИМАлОгОв ЭТО был

ПЕрвый ОПыТ учАсТИя

в ПОДОбНых МЕрОПрИяТИях.

На поле Манежа «Чертаново»
в этот день вышли восемь команд. 
Спортивные коллективы боролись
за право называться лучшей командой 
среди представителей строительства
и транспорта.

ОПТИМАльНАя лОгИсТИКА

сЕрвИс-ИНТЕгрАТОр

лср

шЕНКЕр

АвТОбАН

руНА

сТрОй-ОКА

Мгсу

Этот день выдался теплым и 
солнечным и подарил оптималогам 
отличную возможность провести 
его вместе с семьями и коллегами 
на свежем воздухе, в спортивном 
настроении. Родную команду 
горячо поддерживали сотрудники 
«Оптимальной логистики» вместе 
с детьми, все болели за коллег и 
громко радовались успехам. Наша 
группа поддержки была настолько 
активной, что по итогам мероприятия 
«Оптимальная логистика» была 
признана лучшей и награждена 
соответствующим дипломом.

http://old.fsdnr.comimages44333.jpg
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127576, Россия, г. Москва, ул. Илимская, д. 5, корп. 2;
тел.: +7 (495) 249 24 24; + 7 (800) 500 53 22;
info@optimalog.ru; optimalog.ru; оптималог.рф

ЛОГИСТИЧЕСКОЕ МОБИЛЬНОЕ ПРИЛОЖЕНИЕ

«ОпТимальная лОГиСТика» 
приГлаШаЕТ на БиЗнЕС-ЗавТрак

Тема встречи:
НОВЫЙ ДЕВИЗ ФЕДЕРАЛЬНОЙ ТАМОЖЕННОЙ СЛУЖБЫ

«Простота и удобство для бизнеса, эффективность и безопасность для государства» 
или реалии для импортеров в связи с новой программой развития ФТС (2020)

Приятное дополнение!
В честь нового логистического сезона компания разыграет
ценные призы и скидки от 20 до 50% на услуги компании!

Подтверждение о присутствии с указанием названия вашей компании
и ФИО отправляйте, пожалуйста, на имя Федоровой Анны anna@optimalog.ru

Дата проведения: 21 СЕНТЯБРЯ 2017 года. Время: 10:00 – 12:30.
Место проведения: ФОКУС-ХОЛЛ

АДРЕС: ул. Ефремова, 12, м. Фрунзенская

Участие: бесплатно

СПЕЦИАЛЬНЫЙ ПАРТНЁР МЕРОПРИЯТИЯ СПЕЦИАЛЬНЫЙ ПАРТНЁР МЕРОПРИЯТИЯ

1. НОвАя ДОКТрИНА фЕДЕрАльНОй ТАМОЖЕННОй слуЖбы (фТс) 
2020 гОДА 

«ЗЕЛЕНЫЙ СЕКТОР» ИЛИ КАТЕГОРИРОВАНИЕ УчАСТНИКОВ ВЭД.
35 НОВЫх КРИТЕРИЕВ ОЦЕНКИ ИМПОРТЕРОВ.
А ВЫ ВСТУПИЛИ В хАРТИю ДОБРОСОВЕСТНЫх УчАСТНИКОВ 
ВЭД? 
ТК ЕАЭС 2018. ИТОГИ ВВОДА НОВОГО КОДЕКСА.

2. ОТМЕНА ТАМОЖЕННОгО ОфОрМлЕНИя НА ПОсТАх в зОНЕ 
ДЕйсТвИя ЦТу; ДвТу; сзТу ИлИ ЦЕНТрАлИзАЦИя ЦЕНТрОв 
ЭлЕКТрОННОгО ДЕКлАрИрОвАНИя (ЦЭД)  

ТАМОЖЕННЫЙ ИНСПЕКТОР ЦЭД В РЕЖИМЕ «ОФИСНОГО 
СОТРУДНИКА».
КОНСОЛИДАЦИЯ ЦЭДОВ:
Плюсы: АВТОМАТИЗАЦИЯ; ЦЕНТРАЛИЗАЦИЯ,
СОКРАщЕНИЕ КОРРУПЦИОННОЙ СОСТАВЛЯющЕЙ,
МИНусы: ПОТЕРЯ МОБИЛЬНОСТИ, БюРОКРАТИЗАЦИЯ, 
ОТСУТСТВИЕ ПРЯМЫх КОММУНИКАЦИЙ
СО СПЕЦИАЛИСТАМИ ФТС.

3. ЭКсПЕрТы ОТрАслИ:
ВАЛюТНОЕ ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВО;
УПРАВЛЕНИЕ ВАЛюТНЫМИ РИСКАМИ.
ЭКсПЕрТы-сПИКЕры:
НАТАлья глухОвА, РУКОВОДИТЕЛЬ ПО СРЕДНЕМУ 
КОРПОРАТИВНОМУ БИЗНЕСУ Г. МОСКВЫ, АЛЬФА-БАНК
ЕвгЕНИй сМИрНОв, РУКОВОДИТЕЛЬ НАПРАВЛЕНИЯ ПО РАЗВИТИю 
ПРОДУКТОВ IB, СРЕДНЕГО КОРПОРАТИВНОГО БИЗНЕСА,
АЛЬФА-БАНК
АКТуАльНОЕ ОТ КОМПАНИИ «ОПТИМАльНАя лОгИсТИКА» 
ШКОЛА «ОПТИМАЛЬНОЙ ЛОГИСТИКИ»:
чЕМУ УчИМ, КОГО ТРУДОУСТРАИВАЕМ?
ОПЕРАЦИОННЫЕ ВОЗМОЖНОСТИ ОП «ВЛАДИВОСТОК;
ООО «ВЛАСТ-КОНСАЛТ» – юРИДИчЕСКАЯ КОМПАНИЯ
ГК «ОПТИМАЛЬНАЯ ЛОГИСТИКА».

сПИКЕры:
ГЕНЕРАЛЬНЫЙ ДИРЕКТОР «ОПТИМАЛЬНАЯ ЛОГИСТИКА»
гЕОргИй влАсТОПулО
ПРОИЗВОДСТВЕННЫЙ ДИРЕКТОР «ОПТИМАЛЬНАЯ ЛОГИСТИКА»
ИвАН КОМАрОв

НОМИНАл 10 000 рублЕй

вОПрОсы всТрЕчИ:


